

Llamado a Editores para la Revista científica AQUA-LAC

[Aqua-LAC](#) es la revista científica del Programa Hidrológico Internacional para América Latina y el Caribe de UNESCO.

En la última reunión del Consejo Directivo de Aqua-LAC, se decidió realizar varios cambios incluyendo la renovación de su Comité Editorial. Para ello, estamos realizando un llamado a nuevos editores, en el cual también podrán ser considerados los editores interesados en volver a formar parte en esta nueva conformación. En tal sentido, agradecemos a quienes se encuentren interesados en formar parte del nuevo Comité Editorial enviar un correo a aqualac@unesco.org con copia a phi.lac@unesco.org antes del **5 de noviembre de 2018** con su curriculum vitae adjunto. Las candidaturas recibidas serán consideradas por el Consejo Directivo de Aqua-LAC en diciembre.

Desde su creación en el año 2009, Aqua-LAC ha logrado un enfoque multidisciplinar en la difusión de resultados procedentes de la investigación científica y socioeconómica, incluyendo aspectos legales, el uso de tecnologías innovadoras junto con la gestión integrada y apropiada de los recursos hídricos disponibles. En la actualidad, gracias al trabajo conjunto del Consejo Directivo, Comité Editorial, staff editorial así como de los revisores y autores que han apostado a nuestra revista, Aqua-LAC cuenta con 19 ediciones periódicas y más de 150 artículos publicados <https://bit.ly/2Lw3Ugk>

Estamos muy agradecidos con el Editor en Jefe de la revista, así como con los restantes editores, autores y revisores, por su valiosa contribución para el éxito de esta revista.

Actualmente la revista se encuentra en un proceso de sistematización para su gestión e indexación con el apoyo de la Universidad Autónoma de Querétaro. Estamos desarrollando una plataforma digital que comenzará a utilizarse a partir de 2019 que será un gran avance en materia de funcionamiento.